Rapper Pyro und Marook: «Junge sollen an die Urne»



Der Wähleranteil von Jugendlichen ist oft sehr gering. Der Song «Wahlkrampf 2007» der Basler Rapper Pyro und Marook soll dies ändern.

Der Wahlkampf dieses Jahr ist aggressiver denn je», sind die Basler Rapper Pyro (25) und Marook (24) überzeugt. Dass viele Jugendliche darum auf den Gang zur Urne verzichten, ist für sie verständlich. Dennoch: «Junge müssen ihre Verantwortung wahrnehmen und wählen», sagt Sportstudent Marook, der im richtigen Leben Dominique Ernst heisst. Deshalb haben die beiden den Song «Wahlkrampf 2007» aufgenommen.

Quelle und gesamter Bericht...

http://www.20min.ch/news/basel/story/16200287